
Écris un déterminant qui convient pour chaque nom : 
plusieurs solutions sont possibles 

un /le/ mon / ….disque un paysage  des serviettes

des / ses / les  chansons ses cheveux  un bateau

le jouet des nœuds  des oiseaux

les tuyaux le / les   ne  z   le /les   autobu  s

                                                              (   nez et autobus ne changent pas au pluriel : ils peuvent 

                                                            donc être singulier ou pluriel )

Voici une liste de noms au singulier. Entoure ceux qui ne changent pas au pluriel.

Leçon     :   les noms terminés par « s », « x » ou « z » au singulier ne changent pas au pluriel 

nez  ~  chaton   ~  souris  ~   berceau  ~   cheval   ~   temps   ~  tapis     ~   champ   ~  Français  ~   

lézard

 

Écris le pluriel des noms suivants.

  
le guide  les guides   une eau  des eaux

la montagne  les montagnes un taureau   des taureaux 

un tapis  des tapis un joyau   des joyaux

une croix  des croix un gâteau  des gâteaux

un aveu  des aveux un bleu  des bleus

un adieu  des adieux        un pneu  des pneus

En général, on ajoute un « s » au nom singulier pour le mettre au pluriel

les noms terminés par « s », « x » ou « z » au singulier ne changent pas au pluriel 

les noms terminés par « -eu » prennent un « x » au pluriel  sauf  un bleu, un pneu 

tous les noms en «-eau » prennent un « x » au pluriel  

les noms terminés par « -au » prennent un « x » au pluriel  sauf  un landau
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